

PUBLIRREPORTAJE

FLS potencia su área de servicios para una minería más productiva y sostenible



La compañía refuerza su propuesta en Sudamérica con soluciones integrales que optimizan el ciclo de vida de los activos, reducen costos y elevan la confiabilidad operativa

La empresa proveedora de la minería FLS ha robustecido su presencia en esta industria en Sudamérica, una de las más activas del mundo por su producción de cobre, hierro y metales preciosos. Sin embargo, desafíos como el envejecimiento de los minerales y la presión sobre los costos exigen innovaciones técnicas más especializadas.

Ante esta realidad, la compañía ha potenciado sus capacidades regionales mediante la certificación continua de su equipo técnico, nuevas inversiones en infraestructura y un enfoque centrado en el acompañamiento al cliente. Su objetivo: apoyarlos en sus metas de productividad, asegurando la continuidad y confiabilidad operativa a través de un servicio de excelencia.

En esta línea, FLS ha evolucionado hacia un modelo de servicios end-to-end enfocado en el ciclo de vida de los activos, con soluciones integrales que incluyen análisis de desempeño,



optimización, upgrades, rebuilds o exchange, reduciendo de manera comprobada el costo por tonelada procesada. Parte de su nueva propuesta es la iniciativa *Life Of Mine Booster*, diseñada para acompañar al cliente en sus desafíos estratégicos, como la planificación, sostenibilidad y productividad. Esta metodología se integra profundamente en las operaciones, alineando tecnología y conocimiento experto con los objetivos del cliente.

"Hoy quienes nos eligen no buscan solo repuestos, sino socios y aliados estratégicos. Por eso, hemos adaptado nuestra oferta a soluciones

integradas, con profesionales altamente calificados y experiencia en terreno", señala Juan Quispe, líder de Servicios y Ventas de FLS en Sudamérica.

Al respecto, *Life Of Mine Booster* ya muestra resultados concretos en operaciones mineras sudamericanas, tendencia que se proyecta siga al alza. Para ello, el enfoque se ha puesto en co-crear estrategias junto a los expertos del cliente, prolongando la vida útil de los activos y optimizando su desempeño.



Juan Quispe, líder de Servicios y Ventas de FLS en Sudamérica.

Red integral de soporte

Esta propuesta se apoya en una extensa red de Service Centres y plantas operativas en Sudamérica, junto con la valiosa y permanente asesoría integral de los ingenieros y técnicos de FLS. En este sentido,

destaca la planta de revestimientos de molino con capacidad de 6.500 toneladas anuales, la cual opera con energía 100% renovable, reutiliza el total del agua y reduce hasta en un 56% las emisiones de carbono. A ello se suma la planta de reciclaje de revestimientos de molino FLS ARMOUR™, que reutiliza estos elementos fuera de uso como materia prima para nuevas piezas, disminuyendo hasta en 61% las emisiones en comparación con materias primas vírgenes. "El reciclaje reduce costos y promueve innovación, fortaleciendo la minería circular", agrega Quispe.

Como parte de su expansión y compromiso con la minería chilena, muy pronto la empresa inaugurará una nueva planta de poliuretano en Chile que abastecerá de soluciones de mallas para harneros y trommel a toda Sudamérica, lo que permitirá a las mineras del país contar con una mayor disponibilidad de estas soluciones y con menores tiempos de despacho. Con esta inversión, FLS refuerza su capacidad de ofrecer soluciones personalizadas, con una orientación centrada fuertemente en la innovación y una relación más cercana y directa con sus clientes.



Conoce más sobre Life of Mine Booster